

Giro d'Italia : Manif à Aigle

08.03.2018

Categories: Boycott dans le sport



Les organisateurs de la célèbre course cycliste, le Giro d'Italie, ont annoncé que le départ de l'édition 2018 serait en Israël, débutant à Jérusalem, suivi d'étapes de Haïfa à Tel-Aviv et dans le Naqab (Néguev).

Le Giro servira à **institutionnaliser la mainmise d'Israël sur Jérusalem**. Les organisateurs-trices aident activement le gouvernement israélien à présenter Jérusalem Est annexée comme faisant partie d'Israël et étant sa "capitale unifiée," allant dans le sens du président étatsunien Donald Trump et à l'encontre de la totalité de la communauté internationale. La Municipalité de Jérusalem est activement impliquée dans le nettoyage ethnique progressif des Palestinien-ne-s, entre autres par une politique de [démolitions de maisons et d'expulsions forcées](#).

Dans le Naqab, au Sud d'Israël, des **dizaines de villages palestiniens bédouins ne sont pas reconnus ni n'ont accès aux services de base**, et sont sujets à des démolitions répétées, [pour certains plus de 100 fois](#). Israël [révoque également la citoyenneté](#) des Palestinien-ne-s Bédouin-ne-s sans raisons, les rendant apatrides.

De même qu'il eût été inacceptable que le Tour d'Italie ait pris son départ dans l'Afrique du Sud de

l'apartheid, durant les années 1980, il est inacceptable aujourd'hui de faire débiter cette course en quelque endroit se trouvant sous contrôle israélien, puisque la chose ne servira que de certificat d'approbation à l'oppression des Palestinien-ne-s par Israël.

Le 10 mars 2018, nous demandons l'Union Cycliste Internationale (UCI), l'organisation cycliste mondiale avec siège à Aigle, de intervenir et de prendre des mesures pour déplacer le départ du Giro vers un autre pays. **De grâce, n'accordez pas à Israël cet « énorme coup politique », qui blanchisse les violations flagrantes d'Israël des droits humains par le sport et ternir l'un des plus importants événements sportifs européens.**

#DéplacezLaCourse #RelocateTheRace

Plus d'informations :

www.bdsmovement.net/giro

Impressions de la manif à Aigle contre le départ du Giro d'Italia en Israël, le 10 mars 2018








Giro d'Italia
NE PÉDALEZ PAS POUR
LES CRIMES ISRAËLIENS.
DÉPLACEZ
LA COURSE !
bdsmovement.net/giro
HORS D'ISRAËL

89-502











/* */